

Artikel vom 15.01.2020

CSU Röthenbach

## Aktion "sicherer Schulweg"



### **Aktion "sicherer Schulweg"**

Aktion – „sicherer Schulweg“

wenn Kinder zu Fuß zur Schule gehen und nicht täglich von den Eltern gefahren werden, lernen sie die Verkehrsregeln und das richtige Verhalten schneller und können schon bald viele Situationen im Straßenverkehr besser einschätzen.

Schüler sollten immer reflektierende Kleidung sowie Schulranzen mit Reflektoren tragen, um besonders in der dunklen Jahreszeit besser von anderen Verkehrsteilnehmern gesehen zu werden. Gut ausgeschlafen, dazu ein gesundes Frühstück und genügend Zeit, den Schulweg ohne Hektik zu bestreiten.

Verkehrsreiche Kreuzungen, unübersichtliche Straßen und andere Gefahrenpunkte sollten daher kein Teil des Schulwegs sein.

Erst wenn das Kind mit dem Fahrrad sicher im Straßenverkehr unterwegs ist, sollte es den Schulweg mit dem Fahrrad bestreiten.

Die CSU Röthenbach hat in Ihrem Vortrag auf mögliche Maßnahmen hingewiesen und es werden besprochene Gefahrenstellen auf Abhilfe geprüft.

Es sind weitere Veranstaltungen auch in Zusammenarbeit verschiedener Träger geplant.